

「生活科 おもちゃで遊ぼう」

生活科のおべんきょうで、たくさんのおもちゃを作り、遊びました。11月20日には、幼稚園、保育園のお友達を招待して、「秋のおみせやさん」を行いました。また、28日には、2年生に招待してもらって、「おもちゃパーク」へ遊びに行きました。手作りのおもちゃでたくさん遊んで、とても楽しく過ごすことができました。



秋のおみせやさんのはじめの会では、りっぱにことばを言うことができました！



幼稚園・保育園のお友達に、やさしくていねいに教えてあげる様子が見られました。やさしいお兄さん、お姉さんでしたね！



みんな、工夫された手作りのおもちゃで、楽しそうに遊んでくれました。その姿を見て、1年生はとても満足そうでした。



おわりの会では、たくさんのお友達から、楽しかった、おもちゃで遊べてうれしかった、など感想がありました。楽しんでもらえてよかったですね。



おもちゃパークでは、2年生のお兄さん・お姉さんに遊び方を教えてもらいながら、たくさんのおもちゃで遊びました。



魚つりの様子です。うまくつれるかな？
それぞれのお店で、アイデアあふれるおもちゃがありました。



マジックハンドのお店です。ストローで工夫して作ってありました。つかむのがむずかしかったです、1年生は真剣な表情で熱中していました。たくさん遊ばせてもらって、大満足でした！